

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem / Samu social: consultations gratuites et dons aux populations

E. EBANG-MVE  
Oyem/Gabon

**A**PRÈS les opérations du 6 décembre 2020, le Samu social gabonais (SCG) est revenu à Oyem en juillet pour offrir des prestations médico-humanitaires aux populations. Cette mission était supervisée, comme à l'accoutumée, par le Coordonnateur général de cette entité sociosanitaire, Wenceslas Yaba.

Durant toute la journée, la trentaine de personnels soignants composés de laborantins, ophtalmologues, cardiologues, urgenciers sociaux et sanitaires, chirurgiens, pédiatres, gynécologues, pédiatres, et généralistes venant tous de Libreville était mobilisée. Ils ont procédé à des consultations, des opérations

chirurgicales et donné gratuitement des médicaments à près de deux mille patients venus des deux arrondissements de la commune d'Oyem et du département du Woleu.

Le coordonnateur général du Samu social et le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, ont également distribué des béquilles, lunettes médicalisées et des jouets aux personnes nécessiteuses et aux enfants. " Le Septentrion est une région extraordinairement stratégique pour tous les Gabonais. D'abord, par la densité de la population. Nous sommes très contents de faire cette mission médico-humanitaire du gouvernement et du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Il est le seul chef de l'État aujourd'hui, en Afrique, qui peut donner des médica-



Le Samu social auscultant les malades à Oyem.

ments, des consultations et des opérations chirurgicales gratuites aux populations ce, 24 heures sur 24 ", a déclaré Wenceslas Yaba.

Il faut dire que le Samu social, en quatre ans d'existence, a été le grand révélateur des problèmes sociaux et de santé dans notre

pays. C'est ainsi qu'un peu plus de 7 041 Gabonais ont déjà pu bénéficier des services de cette structure médico-sociale.

## Mairie du 3e arrondissement : la touche du nouvel édile



Les travailleurs à pied d'œuvre pour libérer un fossé.

**PAUL** Nkombe a ouvert plusieurs chantiers, notamment le curage des canalisations, l'élagage des arbres encombrants, le balayage des voiries.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**A** peine installé dans ses fonctions, le nouveau maire du troisième arrondissement, Paul Nkombe, ne s'est pas donné de période d'observation. D'ailleurs, ce "vieux routier" de la politique dans la circonscription en avait-il réel-

lement besoin? Certainement pas. La preuve.

Le premier citoyen de l'arrondissement veut s'arrimer à la politique impulsée par Gabriel Tchango, puisée elle-même des orientations des plus hautes autorités du pays. Il vient d'ouvrir plusieurs chantiers dans son champ d'action. Ils concernent notamment le curage des cana-

lisations, l'élagage des arbres encombrants, le balayage des voiries. Tous les matins, aux jours et heures ouvrables, note-t-on, des équipes sont déployées sur divers sites retenus. À quelques semaines de la commémoration du 61e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, à la lumière de l'intense activité du moment, le 3e arrondissement arborera, à coup sûr, la robe des grands jours.

Le fossé qui arrose Sindara, le canal de "Pas-à-Pas", celui de "Derrière-Codè", en piteux état, subissent une cure. Pendant ce temps, l'autre personnel s'active à élaguer des arbres trop touffus. Les voiries sont balayées au quotidien.

"Paul Nkombe, notre nouveau maire, veut apporter sa touche en matière d'assainissement et de propreté. Les populations doivent le soutenir par des comportements citoyens", a confié, entre deux coups de balai, une dame entretenant la chaussée.

## Ogooué-Maritime/Baccalauréat 2021 : 46,07 % de réussite au premier tour



Les admis d'office au Bac célébrant leur réussite.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**L**ES résultats du premier tour du baccalauréat session 2021 ont été rendus officiels le samedi 31 juillet dernier en ligne. Sur toute l'étendue du territoire national.

Sur les 1 820 candidats officiels et libres qui ont passé les épreuves dans la province de l'Ogooué-Maritime, 723 ont été déclarés admis d'office. Soit un pourcentage de 46,07 %. Des résultats légèrement en baisse comparés à ceux de la précédente session, semble-t-il. Le centre d'examen du Lycée Joseph-Ambouroué-Avaro qui ac-

cueillait les candidats des séries A1, A2, C et D a enregistré 530 admis. Soit un taux de réussite de 57,61 %. Le nombre d'admis (les plus nombreux) de la série A1 est de 340, suivi de ceux de la série D (121) et de C (39). 315 candidats reviennent. 75 ont été ajournés. Soit un taux d'échec de 8,15 %.

En série B au centre du lycée Thuriaf-Bantsantsa, 116 candidats ont été admis au premier tour sur les 783 présentés. Taux de réussite 14,81 %. 417 ont été déclarés admissibles et 250 ajournés. Soit un taux d'échec de 31,93 %.

N'ayant présenté aucun candidat libre, le lycée Gouteyron de Gamba a enregistré 77 admis d'office soit un taux de réussite de 65,81 %. La série A1 a enregistré 30 candidats admis, la série A2, 3 admis, la série B, 30 admissibles, la série C, 6 admis et la série D, 8 admis. 39 candidats admis passent les épreuves orales du deuxième tour. 1 seul a été ajourné pour un taux d'échec de 0,86 %.